

西可児中学校 令和5年度PTA会員の皆様

西可児中学校PTA会長 加戸 博美

西可児中学校校長 太田 紀宏

令和5年度資源回収とPTA会費についてアンケートのお願い

晩秋の候、皆様におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は本校PTA活動へのご理解、ご協力を賜りましてありがとうございます。

本年度の活動も半年が過ぎ、来年度の計画を立てていく時期に入りましたが、現在の資源回収方法（ドライブスルー方式）では収益が少ない為、次年度以降の運営につきまして皆様のご意見をいただきたくご連絡いたします。回収した資源の量で収入が変わりますので、今後も各ご家庭の資源を持ち込んでいただきますよう、ご協力をお願い申し上げます。

下記現状等を参考に、QRコードよりアンケートへお進みいただきご回答をお願い致します。

11月27日で締め切りまして、ご回答いただきました内容で判断させていただきますのでご了承ください。

西可児中学校の現状

- 保護者様会員数：今年度353名 数年で人数が減少（令和元年度年375名）
- 人数減少により、同じ人が何度も役員をやらなくてはならない地区がある。
- 資源回収収益：今年度5月20,600円、補助金20,880円（令和元年5月465,150円、補助金232,232円）
以前の資源回収方法に比べて大幅に減少。
- 子供たちの活動の場として、ボランティア委員会を中心に、アルミ缶回収を実施している。
- 以前の資源回収方法に戻すには問題が多い
 - ・常設資源回収コンテナが地域に増設されているため、資源が集まらない可能性がある。
 - ・資源回収場所に家が建った為、他の回収場所を探す必要がある地域がある。
 - ・コロナ禍で、他の家の資源に触れたり車に載せる事に抵抗を感じるという意見もある。
 - ・数年間、以前の資源回収方法を実施していない為、方法がわからない人も多い。
- ドライブスルー方式を継続したとしても収入は足りず、会費の値上げもお願いせざるを得ない。

現状からみる今後のご提案

- 資源回収を廃止し（常設資源回収のみにして）年会費を値上げして運営する。値上げ提案金額は500円
 - ・資源回収を廃止すると、今後環境委員の人数を減らせる可能性がある。
 - ・予備日の予定調整をする必要がないので、家庭での時間が増える。
 - ・常設資源回収の収益は変動するため、年会費値上げにより一部収入を確保し、子供達が安定した活動を行えるようにする。

値上げ提案金額500円について（※詳細は別紙参照ください）

- 令和元年度～令和3年度の会計決算を参考に算出しています。
- 部費は予算に上げていません。
 - ・東海大会以上出場者には可児市からの補助金が出たらお支払い（引率者宿泊代は予算あり）
 - ・部活への加入が自由であり、今後地域移行が進む予定であることと、部費運営の部活が既にある為
- 西可児中学校の会費は2,600円ですが、可児市内の他校は会費3,000円台が多く、ドライブスルー方式の資源回収も行っている学校が多い。（会員数が多い学校は収入に困っていない学校もある）
- 資源回収廃止のご意見が多く、会費の値上げとなりましたら、常設資源回収のみにした場合の不足分として資源回収会計へ繰り入れます。

アンケート回答用QRコードはこちらです



アンケート

- ① 資源回収を3年前の全員参加型方式に戻し、得られるだけの収入で運営する。
- ② ドライブスルー方式での資源回収と常設資源回収を継続し、不足分は会費を値上げして補填する。
- ③ 資源回収を廃止し常設資源回収のみにして、会費を値上げする。